
SECRETARIO REGIONAL DEL PSOE

E n  esta entrevista concedida a BISAGRA el diputado Hernández Molió traza el perfil de la actualidad del PSOE abundando 
en la idea de que las aguas están calmadas. La visión de la realidad del portavoz de la Comisión de Economía 

del Congreso incluye una defensa a ultranza de todos los miembros de su partido. Moltó no desaprovecha la ocasión de atacar
al PP afirmando que «se están descentrando a sí mismos».

“No fui rechazado 
en la última reunión 
del Comité Federal”

í í r
U  despacho 

de Roberto López 
está adaptado 
a las necesidades 
del área 
de urbanismo
í í i

L a  retribución 
de Paco Hernánz 
es menor a las que 
ha habido en otras 
épocas en esa 
casa.”

n el despacho de la sede 
regional del PSOE cuel
ga de la pared una foto 
de un Alfonso Guerra 
joven que le dedica el 
retrato «con cariño» a su 
amigo Juan Pedro Her
nández Moltó. Eso no 

es óbice para que Mariano 
Rubio sea «un hombre ínte
gro» y Carlos Solchaga 
«uno de los parlamentarios 
más brillantes de la demo
cracia». Juan Pedro Her
nández Moltó ha consegui
do que la gente diga sus dos 
nombres y sus dos apellidos 
sin sucumbir a la longitud. Y 
a él le gusta muchísimo por 
las posibilidades de combi
nación que entraña. Posee 
una gran capacidad para des
doblar su personalidad y eso 
provoca que a veces uno esté 
hablando con Juan Hernán
dez, otras con Pedro Moltó, 
otras con Juan Pedro 
Moltó, y así sucesivamente.

-¿Usted ha tenido miedo 
de hablar en el Comité Fe
deral como le ha pasado a 
Bono?

-No, quizá porque la evo
lución que hemos tenido los

Molo considera que Solchaga es uno de los parlamentarios más brillantes de la era 
democrática.

dos en política ha sido dis
tinta. Pepe Bono ha vivido 
una etapa en la que era me
nos necesario hablar en el 
Comité Federal. Ahora ade
más de ser más necesario es 
probablemente más conve
niente. Yo me he incorpora
do a una etapa del partido 
donde hay más frescura.

-Se dice que en el último 
Comité Federal fue usted

rechazado por un grupo 
importante de su partido. 
Y luego está lo del docu
mento.

-Allí no leí ningún docu
mento, ignoro si alguien es
peraba que lo leyera. Tuve 
dos intervenciones que no es 
necesario exteriorizar aquí 
por la intimidad que hay en 
la reuniones del Comité Fe
deral. Lo que sí hice en una
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